
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録

開 会 年 月 日 令和６年６月５日

開 会 時 刻 午前 11 時 32 分

閉 会 時 刻 午後 ０時 02分

出 席 委 員 名

◎上村 和生 ○久保 真 井村 貴志 野崎 隆太

野口 佳子 品川 幸久

欠 席 委 員 名

署 名 者 －

担 当 書 記 野村 格也、中谷 圭佑

協 議 案 件

１ 高校生議会について

（１）参加申込状況について

２ 議会ツアーについて

（１）今後の受入予定について

３ いせ市議会だよりについて

（１）表紙題字の募集について

４ その他

説 明 者

野村係長、中谷主事

伊 勢 市 議 会
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会議の概要

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「高校生議会について」を議題として協議し、

高校生議会への参加申込状況等について、事務局から報告があった。また、質問内容に対す

る答弁内容の作成及び当日の答弁については、令和５年度と同様に各常任委員会の正副委員

長に依頼することを決定した。

次に、「議会ツアーについて」を議題として協議し、今後の受入状況について事務局から報

告があった。

次に、「いせ市議会だよりについて」を議題として協議し、表紙題字の募集について事務局

から説明があり、募集要領の一部改正を決定し、分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 高校生議会について

（１）参加申込状況について

高校生議会への参加申込状況について、締め切りである５月 24 日までに参加申込

があった高校と議長役の希望状況等について、事務局から報告があった。

次に、質問内容に対する答弁内容の作成及び当日の答弁については、令和５年度と

同様に各常任委員会の正副委員長に依頼することを決定した。

なお、質問内容に対する答弁は議員が行うことから、議会のできる範囲での答弁と

するべきであり、予算執行に踏み込むような答弁等は避けるべきとの意見があった。

２ 議会ツアーについて

（１）今後の受入予定について

議会ツアーの今後の受入予定について、事務局から報告があった。

３ いせ市議会だよりについて

（１）表紙題字の募集について

表紙題字の募集について、事務局から説明があり、募集要領の一部改正について異

議なく了承された。

また表紙の写真について、会長から各委員へアイデアの提案依頼があった。

上記署名する。

令和６年６月５日

会 長


